

Neue Sprosse auf Leseleiter

Lese-Förderprojekt der Bürgerstiftung kommt in Kindergärten an

Neuenkirchen-Vörden (up) – Die Bürgerstiftung klettert immer weiter: Das Förderprojekt „Lesen von Anfang an“ hat die nächste Sprosse auf der Leseleiter erklommen und ist im Kindergarten angekommen. Der Kindergarten Sonnenland kam als erster der drei Kindergärten in der Gemeinde in den Genuss einer großzügigen Bücherspende im Rahmen eines bunten Nachmittags rund um das Thema Buch.

Eine große Plastiktruhe voller Vorlese- und Bilderbücher brachten der Vorsitzende der Bürgerstiftung, Norbert Feldkamp, und der Geschäftsführer,

Heiner Pohlmann, mit. Zum Inhalt der „Vorlese-Bibliothek“ im Wert von 750 Euro gehören aktuelle Kinderbücher und Klassiker, kunstvoll illustrierte Bilderbücher und Sachbücher. So ist für jeden Geschmack etwas dabei. Außerdem beigelegt sind Informations- und Lernmaterialien der Stiftung Lesen.

Agnes Gieske vom Kindergarten Sonnenland übernahm das willkommene Geschenk stellvertretend für ihre Kolleginnen und ihre Schützlinge. Auch die Elternvertreterin Irmgard Grote bedankte sich bei den Vertretern der Bürgerstiftung für das Geschenk. Die pädagogische Leite-

rin des Leseprojekts der Bürgerstiftung, Maria Meyer, fesselte die Aufmerksamkeit der Kinder mit „Finki“, einer bunten Vogel-Handpuppe, bevor sie jedem Kind zusätzlich ein eigenes Buch schenkte.

Danach durften die Kleinen mit den Erzieherinnen das Bilderbuchkino mit „Keinohrhase und Zweiohrküken“ genießen. Die Eltern wurden in der Zwischenzeit mit vielen Informationen und Tipps zum Vorlesen und Lesen versorgt und durften ausgiebig in der neuen Vorlese-Bibliothek stöbern. Die beiden anderen Kindergärten bekommen ihre Bücher dieser Tage.



Gespannt auf das Bilderbuchkino warteten die Erwachsenen und die neuen Kindergartenbesucher, nachdem sie von der Bürgerstiftung ein Buch bekommen hatten. Foto: Uphaus